

+ Habla de seguridad social durante debate en la ONU

NUEVA YORK, N.Y. (EU), 5 de Abril de 2017.- La Diputada Federal Susana Corella es parte de la delegación que representa a México en la edición 50 de la Comisión de Población y Desarrollo de la Organización de las Naciones Unidas, donde propuso fortalecer a la familia como núcleo de la sociedad y a las instituciones de seguridad social para mitigar los efectos del llamado invierno demográfico.

Durante el Foro de Envejecimiento de Población en la 50CPD, Susana Corella explicó que a nivel mundial la pirámide poblacional se ha invertido y en México al igual que en muchos países, el envejecimiento está creciendo en mayor medida que las nuevas generaciones de jóvenes.

“En todo el mundo, tenemos menos jóvenes y más adultos mayores y por ello como representantes de México hemos sostenido una postura fuerte a favor de la familia como núcleo de la sociedad para motivar a los jóvenes a que tengan hijos y no detengan el crecimiento poblacional”, mencionó en entrevista de televisión.

Acompañada de Patricia Chemor, Secretaria General del Consejo Nacional de Población CONAPO, Corella Platt, detalló que otra de las propuestas es la de vincular instituciones educativas con empresas para fomentar el empleo tanto en jóvenes como en adultos mayores.

“Tenemos que reforzar los programa de adultos mayores que están desprotegidos y tenemos que incentivar a nuestros jóvenes primeramente para que puedan conseguir empleo y se animen a tener familia, de uno a dos hijos por lo menos”, mencionó.

Por último Susana Corella dijo que dentro del debate, México realiza un excelente papel y reiteró que se mantendrán con una postura fuerte en torno al fortalecimiento de la familia con

Pugna Susana Corella por instituciones fuertes

Escrito por Comunicado

Miércoles 05 de Abril de 2017 17:38

visualización hasta 2030.